

Si votre serveur n'est pas content avec les permissions des fichiers et répertoires de Tiki (ceci dépend de la configuration du serveur), vous obtiendrez une page d'erreur ou une page blanche. Ces essais loupés sont typiquement dans le journal d'erreur.

Trop peu de permission

Si ce message apparaît indiquant que les répertoires spécifiques ne peuvent pas être écrits, vous devrez changer les permissions des répertoires indiqués. Tiki essaiera de vérifier si vous pouvez lire (et écrire) dans tous les répertoires nécessaires. Ce message d'erreur contiendra les instructions sur la manière de résoudre ce problème.

Trop de permissions

Si vous obtenez un "Internal Server Error 500", une page blanche ou similaire, c'est peut être parce que les permissions sur les fichiers ne sont pas appropriées pour votre hébergeur.

Si vous avez accès à un terminal, vous pouvez lancer:

```
sh setup.sh
```

et répondre aux questions. Si vous ne savez pas quoi répondre, cliquez simplement sur "entrée" pour répondre par défaut.